



17日 雨 19℃

秋の実が沢山なっていた。

その実を虫が、美味しそうに食べていた。試しにひとめして見たら、そこがしびれたので、急いで唾を出したが、野の実はこわいと思いました。(S.S)

(観察眼はすばらしいですが、試す時は、詳しい人に相談して下さい。キケンな事があります)



アリとアオバセセリのパズルから

最初の大判の写真パズルの遊びで、クロオオアリがアオバセセリ(チョウ)に近づいて行った訳を、私たちみんなで考えました。

“「アリがチョウに挨拶にいった」「アリが仲良しになろうと思った」「アリがこのチョウ元気なのか触角で打診にいった」「アリが自分達の餌にしようとする・・・」「・・・」”

まとめの話を聞いて、そう言う事なんだと、自然を良く見、考えようと思った。(H.I)



声! ミニ観に参加した人の

- ・シオヤアブの写真を見て。羽が2枚と2本の翅の痕跡。敏捷に飛ぶ為の自然の不思議。(T.F)
- ・オニヤンマの写真を見て。捕まえた事がありますが、複眼の沢山の目には驚きです。(A.N)
- ・セミを見て、蛹の中身はどうなっているのか不思議に思いました。(K.S)
- ・イイギリの赤い実に、秋を感じました。(N.S)

みいつけた

アカスジキンカメムシ  
5令幼虫 種々な実で



ケンボナシ



ヤマボウシ



ミズキ

\* ブログ “丹沢大山山麓だより” を検索してみてください。

毎月第3日曜日午後1時より県立自然環境保全センターでミニ観察会を担当しています。私達と一緒に歩いて見ませんか。

★ ミニ観だよりは、皆さんの感想を元に 作られています。